

Le mardi, 22 mai 2018

Objet:

Travaux à l'école primaire des Découvreurs

Chers parents,

Des travaux de réfection seront prévus dans une section du rez-de-chaussée de notre école, lesquels s'échelonneront de la fin de l'année scolaire en cours jusqu'à l'hiver prochain.

Sachez que les cours se poursuivent comme à l'habitude pour les élèves puisque les classes ne sont pas visées par ces travaux; à part une classe de maternelle qui sera relocalisée pour la rentrée scolaire. À partir du 4 juin 2018, le secrétariat, le bureau de la technicienne en service de garde, l'infirmière et la direction seront relocalisés temporairement à la bibliothèque. L'accueil du service de garde est maintenu à la porte principale pour les élèves inscrits.

Certains aménagements d'espace pourraient s'avérer nécessaires au cours des travaux pour circuler dans l'établissement, auquel cas nous vous tiendrons informés.

Merci de votre habituelle collaboration et si vous avez des questions, n'hésitez pas à communiquer avec moi.

Julia Wellens

Directrice

École primaire des Découvreurs